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融媒先锋基层行

本报讯（融媒体记者崔旭）日前，副市长顾凡、
市政府党组成员刘栩带领市商务局、市场监督管理局
等相关部门负责人检查了高新区（城南街道）疫情防
控工作。

顾凡一行实地检查了高新区（城南街道）益丰大
药房、俞氏草堂大药房、农商银行、品德超市、杨花
桥村等地。检查中，顾凡要求零售药店里的退热、止
咳、抗病毒、抗生素“四类”药品必须全部下架，且
下架的品种、批次要及时封存保管，坚决不能让防控
链条在药店出现缝隙。同时，要积极做好常态化防控
措施，确保工作人员佩戴口罩、经营场所消毒，进店
人员需测量体温和查验健康码、行程码等。发现有发
热、咳嗽等症状的，要劝说其尽快到附近医疗机构发
热门诊就诊。

在佳宝机械，顾凡叮嘱项目负责人，要统筹做好
施工生产和疫情防控工作，加强现场安全检查，防范
高温天气和新冠肺炎疫情带来的双重风险，毫不放松
抓好安全生产和疫情防控中的每一项工作、每一个环
节，确保群众生命健康和财产安全。

“我们梨园有8个品种的梨。全年产梨
大概在8万多斤，年收入约有40万元。”
走进如皋工业园区（如城街道）长港村的
老许梨园，园内一个个成熟的梨子挂满枝
头。梨园负责人许波宏一边乐呵呵地跟记
者做着介绍，一边继续着手上的忙活，采
摘、装箱、销售……一片繁忙景象。

许波宏家曾是贫困户，从1998年开
始，许波宏的父母尝试梨树种植，在当地
农业专家的指导下，老许的梨园一直坚持

“鸡吃林中草、草肥林下鸡、鸡壮林中树”
的绿色循环立体农业模式，梨的品质一年
比一年好。“从1998年开始，村里三代书
记对我们梨园都非常关心支持。我们梨园
刚刚开始有产出的时候，村里就创办了一

个‘如果’平台，主打产品就是梨。从那
时起，我家梨园就有了很多固定客户。”许
波宏说。

既有优秀的品质，又有广阔的销路，
老许梨园出产的梨名气越来越大，今年在
省里比赛还捧回了金奖。村民们纷纷向他
讨教“致富经”。

于是，许波宏在村委会的牵头下，带
领周边8户居民一起搞梨树种植。随着梨
园规模的增大，“长港老许梨园”成为长港
村的特色产业品牌，梨树被打理成长港村
的致富树，梨果成为村民们的“致富果”。

“大大小小的梨园已经成为了我们长港村一
张响亮的名片。我希望通过我的绵薄之
力，带动村里的农户，在梨树种植方面同

致富。”许波宏告诉记者。
除了发展梨树种植，长港村还将目光

投向花木盆景市场。村委会联系园林绿化
方面的专家，在村里建立起绿化苗木基
地，大力发展“苗木经济”，促进村民增收
致富。“基地占地约有四五十亩，培育的这
些绿化苗，合计能卖到一百多万元。”绿化苗
木基地的现场负责人陈明轩说。

一颗颗苍翠欲滴、姿态优美的绿化苗
木被运往天南海北，给基地内种植户带来
了“大效益”。在基地的带动下，不少村民
纷纷来基地学习种植技术，帮忙修剪苗
木。“一天能挣五十多元，忙的时候能挣上
百元，一个月合计下来也能有1000多元的
收入。”村民张圆英开心地告诉记者。

近年来，长港村以特色农业为主，推
出了长港老许梨园、绿化苗木基地等特色
农业品牌，带动乡村振兴，带领老百姓致
富。接下来，长港村将继续打造更多的类
似“长港老徐梨园”“鲜切花基地”“绿化
苗木基地”之类的特色农业品牌，不断扩
大特色农业种植规模，提高科技智慧含
量，更好地实现产业兴旺、农村繁荣、农
民增收。

□融媒体记者蔡 易
通 讯 员罗晶晶

市领导带队
检查疫情防控工作

市委统战部开展
“学党史、促双拥、暖人心”

走访慰问活动

如皋工业园区（如城街道）长港村：

特色农业“花式抱团”
绘出乡村喜人“丰”景

本报讯（通讯员徐正建 阮清六 融媒体记者吴
青青）为扎实做好拥军优属、拥政爱民工作，进一步
推动党史学习教育走深走实，近日，市委统战部一行
人深入结对联助村和军地共建部队，开展“学党史、
促双拥、暖人心”走访慰问活动，并送上慰问品和慰
问金。

在结对联助村东陈镇南庄村，市委统战部一行人先
后走访慰问了3名复退困难老兵和抗美援朝老战士，详
细询问他们的身体情况、生活状况和实际需求，面对面
宣传优抚政策，并感谢他们为国家和社会作出的贡献，
鼓励他们继续发扬革命传统，保持军人本色，做到退伍
不褪色，退役不褪志。自与该村结对以来，市委统战部共
走访慰问了复退军人9人。

在军地共建部队驻如空军某部，市委统战部一行人
与官兵们进行了座谈交流，共叙军民鱼水情，共话双拥
共建工作。双方还签订了《军地结对共建协议书》。市委
统战部相关负责人表示，将以“创建双拥模范城”和构建
新型军政军民关系为目标，继续坚持“共建、共育、共利、
共进、优势互补、促进工作”的宗旨，一如既往地加强交
流，不断巩固和发展好“同呼吸、共命运、心连心”的军民
鱼水关系，共同营造“军爱民、民拥军，军民鱼水一家亲”
的良好社会氛围。 近年来，我市高

度重视生态环境保
护工作，城市面貌和
人居环境发生了巨大
变化，城市形象和品
位得到大幅提升，形
成了一幅人与自然和
谐共处的美丽画卷。

□融媒体记者汤乾玮

【上接A1版】通过以会代训、外出学习、交流座谈等
多种方式，有针对性地对企业管理层进行培训，提高
企业上市运作的能力和效率，帮助企业早日登上资本
市场的大舞台。

“当前，如皋已经进入高质量发展的攻坚期、转
型创新的加速期、城市能级提升的突破期、民生福祉
持续提高的普惠期。如皋工业园区（如城街道）将主
动作为、勇挑重担，为提升中心城区首位度作出贡
献。”崔建村表示，如皋工业园区（如城街道）将始
终瞄准市第十三次党代会对如皋工业园区（如城街
道）的发展定位，以及市委年初提出的“工业投入三
年两百亿、规模工业三年翻一番、上市企业五年达十
家”的目标要求，坚持走以产兴城、以城促产、产城
融合之路，为我市勇当长三角北翼高质量发展排头兵
扛起担当、作出贡献。

□融媒体记者陈维


